

アンケート

今年が解散・総選挙の年。そして民社党大躍進の年である。国民の利益を基点に、つねにスシを通して闘う民社党。公労協の違法政治ストに対してとった民社党の態度は多くの国民の支持を得た。民社党への期待は日一日と高まってきている。

(次号も掲載します)

革新勢力として自信をもて

慶大教授 気賀 健二



民社党は革新の安定勢力として最も信頼されるべき政党です。

共産、社会の両党は階級闘争のイデオロギーの神話にとらわれて、議会主義を尊重するといいつながら、議会主義をふみにじって平気です。公明は無定見、日和見主義で、社、共の反自民闘争の道具に使われていることを自覚できない。

「良識」に好感 期待をよせる

作家 伊馬 春部



近ごろ大衆において「良識」の線を貫かむと志向しておいでの方が多いので、その意味で好感をいただき、且つ期待を寄せてある次第です。

日本の今後 民社党に託す

青学大教授 原 豊



法の順守が議会制民主主義の根幹であり、スト権ストのごとき実力による法の改廃要求が許されるものでないことは明らかである。この点で違法ストを支持した社会



スト中止要求 に心から敬意

近畿大教授 奥原 唯弘

党利党略に動かされて、国会が十分な機能を果たしていない現状と、物情騒然たる社会に入ろうとしている日本の今後を思うと、今更ながら民社党の伸長を願わずにはおられません。

民社党に期待する

各界からのアンケート

(到着順)

日本をもう少し 不自由に...

美容家 大関 早苗



民社党に期待する「自由はい

い「自由はいい」。

何処かへ行こうとすれば何処までも行ける。何かにしようとするば、何にでも徹しよう、でも限りはない。行動を起こしても人畜に危害のない限り誰もとがめない。

しかし、自由位、不自由なものはない。だってやっぱりナンテツタツテ、ナンテツタツテ、自分自身が責任をとらねばならないのだから。もうちょっと不自由な国に日本はなりませんかね。きつともう少し、もうちょっと不自由が私

優秀な議員候補者の獲得を

作家 江上 照彦



違の喜しにあつたら、この日本の国も社会も、もっとほんとうの幸せを、繁栄を、今に未来にだけることができるといふように。民社党さん、もうちょっとこの国を不自由にしてくれませんか。

人を大切に 民社党はできる

ゼンセンOB会長 斉藤 勇



どんなことがあっても、くじけてはいけな思っている。世の中が激変して、いろいろ情勢が変わり、自分の主張や信念と、全く相容れない考えがさも当然のように世にはびこっているが、それだけが原因ではない。私はその原因を他のみに求めることに反対である。民社党のもつ精神の下に多くの日本人は一貫して一時的の流

綱領に忠実な 党活動の実践

明大教授 岡野加穂留



民社への五つの願い 一、綱領に忠実な党活動の実践

の拡大化。 二、自民党の、右派的院外団、イデオロギーとは、手を切る。 三、心の豊かな、立派な候補者を選出すること。 四、派閥を大きくすることより、党を大きくするための努力。 五、人的クサレ縁で物事を考えないこと。

好機到来を信じて努力せよ

評論家 依 孝太郎

ことし叩かれるものは、共産党と市民エゴ、労組エゴと三木内閣です。逆にことしから真価を認められるのは民社党と民主的労働運動です。好機到来と信じて奮闘されるよう。

荒んだ世の中 民社が直して

漫画家 上田とし子



民社党には長らく期待をかけてきました。また、お願ひ選挙が今年あったとしても国民が、お願ひします。の選挙になってほしい

議員数をせめて五倍にして

漫画家 長崎 抜天



かればなしのひとりです。政治の世界で、ほんとうに誠実さを貫く孤高の、民社党への期待は持ちつづけま

日本の進路誤らないように

外語大助教授 中嶋 嶺雄



と思います。刻々と庶民の生活は苦しくなっています。おがみま。たのみま。で当選した落語家の談志に清き一票をいれるような、ふざけた庶民もこれからはなくなるでしょう。(私は又京区住民です。これは市民の話)

産業民主主義の理念に立て

東工大助教授 慶谷 淑夫



国内的にも国際的にも多難の年を迎えますが、産業民主主義の理念に立った斬新な政策をとり、国民の合意を得、わが国の発展、国民生活の向上のために勇気のある措置をとっていかれることを希望します。 今年が選挙の年、民社党の飛躍の年とするよう頑張ってください。

公正と自由の 調和に前進を

評論家 飯田久一郎

深刻な不況がいつまでも続いている中で、物価の上昇率を一ケタ



党と共産党は、民主制国家の政党としての適格性をたぬものであることがはつきりした。公明党はストの違法性を認めつつも、対応ぶりはあいまいであった。民社党のみが、違法ストとスト権回復とは別の問題であるとする立場から、断乎ストの中止を要求した。心から敬意を表する。

民社党の心根を信頼します

女優 村松 英子

民社党の心根を信頼します。春日さまの情熱と抱人柄には惹



民社党の心根を信頼します。春日さまの情熱と抱人柄には惹

民社党の心根を信頼します。春日さまの情熱と抱人柄には惹